

INFORMATION
vom 12. März 2020

Gemeinderatswahlen - Verschiebung

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Wie über die Medien bereits bekannt ist, wurde heute die politische Entscheidung getroffen, den Wahltag für die Gemeinderatswahlen 2020 zu verschieben. Zur Umsetzung ist ein Beschluss des Landesgesetzgebers notwendig, der im Rahmen einer **Sondersitzung am Dienstag, den 17. März 2020**, gefasst werden soll. Damit wird die Landesregierung in die Lage versetzt, den Wahltag innerhalb einer - juristisch noch abzuklärenden Frist - festzusetzen. Diese Möglichkeit soll jedenfalls für 6 Monate eingeräumt werden. Damit bleiben alle eingebrachten Wahlvorschläge, Stimmzettel und Wahlkarten etc in Rechtskraft. Sofern es die Situation ermöglicht, **soll der Wahltag jedenfalls noch vor den Sommerferien** von der Landesregierung festgesetzt werden. Die Entscheidung wurde auf Drängen der Bundesregierung in direkter Abstimmung mit dem Land Vorarlberg, wo die Gemeinderatswahlen heute abgesagt wurden, getroffen.

ACHTUNG:

Die vorgezogene Stimmabgabe findet - wie bisher geplant - morgen, Freitag, 13. März 2020, zu den festgesetzten Zeiten statt!

Die Wahlkarten können weiterhin längstens **bis Freitag, den 20. März 2020 um 12:00 Uhr, beantragt** werden.

Bezüglich der Wahlen mittels einer Briefwahlkarte erfolgt rechtzeitig in der kommenden Woche noch eine gesonderte Information.

Mit herzlichen Grüßen!

FÜR DEN GEMEINDEBUND STEIERMARK



LAbg. Bgm. Erwin Dirnberger
Präsident



Mag. Dr. Martin Ozimic
Landesgeschäftsführer

FÜR DEN ÖSTERREICHISCHEN STÄDTEBUND, LANDESGRUPPE STEIERMARK



Bgm. Kurt Wallner
Landesvorsitzender



Mag. (FH) Michael Leitgeb, MA
Landesgeschäftsführer